



СВИДЕТЕЛЬСТВО О ТИПОВОМ ОДОБРЕНИИ
TYPE APPROVAL CERTIFICATE

Изготовитель
Manufacturer

ООО "Виллина", ИНН 5834052005
"Villina" LLC

Адрес

Address Россия, 440028, г. Пенза, ул. Германа Титова, д. 1, ком. 18 литер А этаж 3
floor 3, letter A, room 18, bldg. 1, Germana Titova st., Penza, 440028, Russia

Изделие*
Product*

Агрегаты электронасосные центробежные герметичные типа Villina-ГНВЦ, Villina-ГНГЦ
Electric pump units centrifugal hermetic type Villina-ГНВЦ, Villina-ГНГЦ

Код ОКП: 64 1920 / All Russian Productions Classification Code: 64 1920

Код ОКПД2: 28.13.14.110 / All Russian Productions Classification Code 2: 28.13.14.110

Код номенклатуры
Code of nomenclature 09080401, 09080402, 25030800

На основании освидетельствования и проведенных испытаний удостоверяется, что вышеупомянутое(ые) изделие(я) удовлетворяет(ют) требованиям Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that on the basis of the survey and tests carried out the above mentioned item(s) complies(ly) with the requirements of Russian Maritime Register of Shipping.

Изделия соответствуют требованиям главы 2.1 и 2.2 части IV Правил по нефтегазовому оборудованию морских плавучих нефтегазодобывающих комплексов, плавучих буровых установок и морских стационарных платформ, 2023; главы 5 части IX Правил классификации и постройки морских судов, 2023; главы 5 части IV Правил технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов, 2023; Технического регламента о безопасности объектов морского транспорта.

The Items meets the requirements the chapters 2.1 and 2.2 of Part IV of the Rules for the Oil-and-Gas Equipment of Floating Offshore Oil-and-Gas Production Units, Mobile Offshore Drilling Units and Fixed Offshore Platforms, ed. 2023; chapter 5 of Part IX of the Rules for Classification and Construction of Sea-Going Ships, ed. 2023; chapter 5 of Part IV of the Rules for Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships, ed. 2023; The Technical Regulation Concerning the Safety of Sea Transport Items.

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении действительно до

This Type Approval Certificate is valid until

15.11.2029

Настоящее Свидетельство о типовом одобрении теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Type Approval Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.

Дата выдачи
Date of issue

15.11.2024

№ 24.44.01.09041.130

Российский морской регистр судоходства
Russian Maritime Register of Shipping



(подпись)
signature

Коновалов С.М. / S. Konovalov
(фамилия, инициалы)
name